

Geschäftsbericht 2023 ist online

2023 war in vielerlei Hinsicht ein bewegtes Jahr. Die weltweite wirtschaftliche Entwicklung, geprägt durch Schwankungen der Inflation und der Leitzinsen, der Ukraine-Krieg und die zunehmenden Regulierungsmassnahmen für Banken beschäftigten uns intensiv. In diesem herausfordernden Umfeld ist es uns gelungen, mit CHF 23,9 Mio. den bisher höchsten Geschäftserfolg der Geschichte der Appenzeller Kantonalbank zu erzielen.

In solchen Zeiten erinnern wir uns daran, was wirklich zählt: unsere tiefen Wurzeln im Appenzellerland. Wir haben daher den diesjährigen Geschäftsbericht unter dem Motto «Zusammen wachsen – verwurzeln – entfalten» realisiert.

Nachdem wir an der Medieninformation vom 30. Januar 2024 über die wichtigsten Kennzahlen informiert haben, ist nun der detaillierte Geschäftsbericht 2023 verfügbar. Der Geschäftsbericht gewährt auch einen Einblick in unsere Bestrebungen im Bereich der Nachhaltigkeit. Zudem sind alle Daten als PDF zum Download verfügbar.

[Zum kompletten Geschäftsbericht](#)